
Почти 1,5 тысячи вопросов прислали приморцы к «Прямому разговору»
Два часа длилась программа «Прямой разговор с Олегом Кожемяко»в эфире крупнейших телеканалов Приморья – ОТВ и ГТРК«Владивосток» во вторник, 30 июля. В общей сложности к эфиру пришлоболее 1400 вопросов от жителей Приморского края.
Трансляцию выступления Губернатора Приморья вели телеканалы ВестиПриморья, ОТВ, 25 Регион и «Восток 24».
Кроме этого, программу можно было посмотреть в официальныхаккаунтах Губернатора и Правительства Приморья. Больше недели приморцысобирали свои вопросы руководителю региона. Обращения зрителиотправляли в телеграм-канал Губернатора и на специально созданный чат-боти а также через Платформу обратной связи. На самые актуальные вопросыОлег Кожемяко ответил во время прямого эфира.
Главные темы, которые волнуют приморцев – состояние дорог в регионе,жилищно-коммунального хозяйства, в частности, вывоз мусора иблагоустройство территорий. Отдельный блок вопросов касался медицины идоступности здравоохранения. Не обошли стороной и тему СВО. Глава краяеще раз озвучил меры поддержки для участников спецоперации и членов ихсемей.
Но в начале программы Олег Кожемяко подробно остановился наситуации с ликвидацией последствий наводнения, особенно в техмуниципалитетах, где объявлен режим ЧС. Губернатор не только озвучилоперативную ситуацию на территориях, но рассказал о том, что уже сделанои о дальнейшей работе по предупреждению паводков.
Приморцев интересовали как частные вопросы, касающиеся отдельногодома или двора, так и целые отрасли и направления. Стало традицией уточнятьситуацию с мест звонком главам муниципалитетам или профильных ведомств.
Прошедший «Прямой разговор» поставил рекорд по продолжительности– почти два часа в эфире, однако и это время не позволило дать ответы на всевопросы.
«Все поступившие обращения не останутся без ответа. Мы их передадимв краевые и местные органы власти, и каждый житель, кто задал вопрос,получит исчерпывающий ответ», – обозначил руководитель Приморья.

Олег Кожемяко: Проводимая расчистка русел рек позволила снизить
урон от наводнений

Олег Кожемяко отметил, что причиной разрушительных паводков вомногих регионах России является изменение климата, что подтверждаютученые и синоптики. В Приморье в последние годы летние осадки носяттропический характер. Выпадает очень большой объем воды за короткое
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время на небольшую площадь, что в свою очередь из-за гористого рельефавызывает быстрый подъем воды в реках и выход их из берегов.
Например, из-за последних дождей в Партизанске и Партизанском округеза сутки-двое выпало около 140 миллиметров осадков, это месячная норма.Остаются отрезанными из-за перемытых дорог три населенных пункта – селаРомановский Ключ, Слинкино, Партизан. В Екатериновке уже отработалиадминистративные комиссии, оценили ущерб имуществу. Выплаты людиполучат в течение 10 дней после обращения через Госуслуги.
Идут восстановительные работы и в Дальнереченске, который пострадалот дождей ранее. Сейчас там главное – ремонт и строительство дамб инасыпей. Именно превентивные меры – расчистка русел рек, восстановлениеи строительство гидротехнических сооружений – должны максимальнозащитить населенные пункты от ливней.
«С прошлого года после тайфуна в сентябре, который коснулсяУссурийска, Спасского района, мы сразу закупили необходимую технику дляминистерства ГОЧС – около 38 единиц, и в зимний период ее поставили нарасчистку русел рек. Создали структуру, которая будет заниматься напостоянной основе вопросами, связанными с гидрологией, расчисткой руселрек, строительством дамб, – это агентство по гидротехническим сооружениям,сейчас 24 единицы техники направлены в подтопленные районы. Стоит задачаперейти к планомерной работе по расчистке русел рек», – обозначил ОлегКожемяко.
Кроме того, при пожарных частях минГОЧС создаются отряды с тяжелойтехникой – бульдозерами, экскаваторами, самосвалами, которые могут быстрореагировать на ЧС. Агентство гидротехнических сооружений будет создаватьфилиалы для работы на постоянной основе в паводкоопасных районах:Дальнереченске, Спасске-Дальнем, Лесозаводске.
По словам Олега Кожемяко, русла рек в крае не углублялись с 1987 года,вода выходит из берегов при малейшем заносе деревьев. Чтобы исправить этоположение, необходимо проделать очень серьезную работу на протяжениинескольких лет. В планах – выводить ситуацию на уровень «опережения», чтопозволит минимизировать разрушения от любых ливней.
«Расчистка русел рек началась зимой прошлого года со Спасского района.Работы еще не закончены, но уже сейчас виден результат: после прошедшихнедавно дождей в районе были незначительные подтопления. Улучшениеситуации наблюдается во всех районах, где проводились дноуглубительныеработы. Чтобы сохранить темп, в бюджете 2025 года Правительством краяпланируется предусмотреть закупку техники и размещение ее по районам,подверженным подтоплениям», – сказал руководитель Приморья.



Так, например, в Октябрьском округе реки Струговка и Шкуротянкапосле прочистки справились с паводками, притом что там было много осадков,и только последний дождь добавил 40 миллиметров. Работы уже завершилина реках в Октябрьском округе и Уссурийске. Сейчас техника переброшена наВладивосток, Артем, Чугуевку, Лесозаводск, Ольгинский округ.
Напомним, программа «Прямой разговор с Олегом Кожемяко» прошла вэфире крупнейших телеканалов Приморья – ОТВ и ГТРК «Владивосток» вовторник, 30 июля. В общей сложности к эфиру пришло более 1400 вопросовот жителей Приморского края, на которые Губернатор отвечал почти в течениедвух часов.

Олег Кожемяко:Молодежь верит в свой край и связывает с ним будущее
Отвечая на вопрос, заданный из штаба Молодежной столицы, ОлегКожемяко подчеркнул, что такой высокий статус был получен Владивостокомв честной борьбе с помощью голосования жителей всего Дальнего Востока.«Это позволило напомнить и дальневосточникам, и всей РоссийскойФедерации о Владивостоке, о том, что здесь очень много молодежи.Молодежьверит в свой город, верит в свой край и связывает с ним свое будущее», –отметил Олег Кожемяко.Глава Приморья также заметил, что Владивосток выходит намеждународный уровень: проводятся крупные политические, культурные испортивные мероприятия, где активно принимает участие не толькороссийская молодежь, но и молодые люди со всего мира.«Мероприятия, которые мы здесь проводим, дали возможность ребятампосмотреть на Владивосток, посмотреть на наши университеты, на море, горы.Это тот притягательный момент, который у молодого человека отразился, ион теперь будет связывать свое будущее с нами», – сказал Олег Кожемяко.Напомним, весь 2024 год Владивосток наряду с Москвой носит почетныйтитул «Молодежная столица России». Таковы итоги всероссийского онлайн-голосования, организованного Федеральным агентством по делам молодежи(Росмолодежь). В статусе Молодежной столицы России Владивосток готовитболее 100 мероприятий.

Олег Кожемяко: В Приморье большой потенциал для развития
пчеловодства

Вопрос о развитии пчеловодства задал Губернатору житель Анучинскогомуниципального округа – медовой столицы края Андрей Грисюк.«В прошлом году была сложная весна – отсутствовал липовый медосбор,произошел большой падеж пчел. Все это и сейчас сказывается на медосборе.Нужно восстанавливать пасеки, пчелосемьи», – сказал он.Олег Кожемяко подчеркнул, что в Приморье большой потенциал дляразвития этой отрасли. Так, ареал главного медоноса липы в крае составляет5,2 миллиона гектаров – один из самых больших в мире.



«Пчеловоды собирают мед глубоко в тайге, где растения не подвергаютсяобработке гербицидами. В результате получается дикий неаллергенныйтаежный мед, который практически не отличается от бортнического. Всоветские годы Приморье экспортировало 13 тысяч тонн меда, поэтому сейчаснаша главная задача – развивать это направление, выходить на биржу, чтобыэкологически чистый приморский мед был широко представлен не только вРоссии, но и в странах Азиатско-Тихоокеанского региона», – заявил главаПриморья.Напомним, главный медонос края липа представлена в регионе тремявидами: Амурская, Таке и Маньчжурская. Она цветет последовательно, чтодает возможность приморским пчеловодам собирать нектар с липыпрактически в течение месяца.Также в Приморье собирают редкие, эксклюзивные сорта меда сдиморфанта, бархата амурского, аралиевых и других эндемических растений.
Олег Кожемяко: С появлением курорта на Хасане потребуются
кардинальные изменения

Так, глава региона отметил, что каждый год по пять километровасфальтируется дорога, которая идет от Краскино на Хасан. По прогнозамчерез 2–2,5 года эта работа завершится полностью, и асфальтовая дорога будетсвязывать трассу Раздольное – Хасан до конечного населенного пункта.«Мы выделили в этом году 2,6 миллиарда рублей на Хасанскиймуниципальный округ, на производство ремонта дорог в Безверхово,Зарубино, Краскино – Хасан. Эта работа имеет большое значение. Споявлением курорта там потребуются кардинальные изменения. Работыпроводятся не только для будущего курорта. Там надо электрофицировать ижелезную дорогу, давать развитие и порту, судостроению. И уже есть такиепредложения от серьезных компаний. Поэтому наличие надежного источникаэнергоснабжения сейчас будет прерогативой работы Правительства иМинистерства энергетики РФ», – сказал глава региона.Кроме того, в Хасанском округе и ряде населенных пунктов планируетсярасширение проезжей части, создание системы водоснабжения иводоотведения.«Появление курорта станет таким локомотивом, который за собой, в силугосударственной задачи, объявленной руководством нашей страны, подтянети федеральные ресурсы и возможности, которые обеспечат и нормальныйпроезд, и электричество», – добавил Олег Кожемяко.По его словам, такое развитие инфраструктуры позволит владельцамсезонных баз по Хасанскому побережью перестроить свою систему на болеедолгосрочный период работы, на удлиненность сезона, соответственно,возвести благоустроенные дома отдыха, привести в порядок территории.



«Пошагово будем заниматься этой территорией, начиная с Хасана и двигаясь
на север. И первой задачей мы благоустроим сопку Заозерную. Планируем
сделать там хороший парк, создать точку трех границ, интересную для
туристов. И, двигаясь дальше, мы будем анализировать состояние каждой
бухты, далее примем программу по развитию туризма в Хасанском округе», –
сказал Губернатор.
Олег Кожемяко: Количество ремонтируемых дорог в Приморье будет
увеличено

Глава края подчеркнул, что на 2025 год запланировано увеличениеколичества ремонтируемых дорог, контракты на ремонтные работы ужеразыгрываются.
Олег Кожемяко ответил на волнующий жителей вопрос об одной изглавных транспортных артерий региона – дороге Осиновка – Рудная Пристань.Ее ремонт рассчитан на два года, а основные работы должны завершиться ужев следующем месяце. Губернатор подчеркнул, что сроки окончания ремонтана дорогах во многом зависят от погодных условий.
«У нас есть несколько главных краевых артерий – те, которые ведут кПограничному, Краскино, в Арсеньев, Дальнегорск, к Рудной Пристани. Наремонт дороги Осиновка – Рудная Пристань подрядчик вышел, вскрылполотно, но потом пошли задержки, связанные с перевыбором подрядчика изатяжными ливнями. Дожди тоже влияют на сроки исполнения контрактов –нельзя во время дождя делать асфальтобетон и другие важные работы. Сустановлением хороших погодных условий работы будут продолжены, онивсе забюджетированы, подрядчики готовы», – сказал Губернатор.
Он подчеркнул, что внимание уделяется и другим проблемным участкамдорожного хозяйства. Так, несмотря на сложности, предпринимаются мерыпо улучшению транспортного сообщения на автомобильной дороге Лазо –Заповедное.
«Сложный участок. Мы создали в Примавтодоре филиал “Лазо”,которого раньше не было. Сейчас там ведутся работы с асфальтовым заводоми щебеночно-дробильным комплексом», – отметил он.
Кроме того, в процессе прямого эфира был поднят вопрос о состояниимостовых сооружений на территории края.
Глава региона отметил, что в 2024 году в Приморье строятся девятьмостов и четыре находятся в ремонте. По словам Губернатора, регион находитновые решения вопросов, возникающих в период непогоды. В числе такихрешений – закупка средних автодорожных быстровозводимых разборныхмостов и собственное производство водопропускных труб.



«Мы перешли к такой программе, чтобы создавать запас САРМов –мостов из металлоконструкций. В этом году организовали в Примавтодоресобственное производство по изготовлению водопропускных труб большогодиаметра, мы сами их льем. Я думаю, что за этот год и в большей степени ужена следующий год мы подготовим порядка 20-30 мостов изметаллоконструкций, которые будут быстро восстанавливать нам проезжуючасть, подготовим в большем количестве водопропускные трубы –армированные металлические и железобетонные, – которые самипроизводим», – рассказал Олег Кожемяко.
Он добавил, что эти средства распределят по многим филиаламПримавтодора, чтобы у специалистов было подспорье в своевременномреагировании на ситуации, которые возникают на дорогах края после ливнейи тайфуна.
«Мы выделили порядка 5 миллиардов на укрепление Примавтодора.Если раньше это была организация, которая преимущественно занималасьсодержанием дорог, то на 2025 и 2026 годы выделены средства на укреплениематериально-технической базы предприятия, дальнейшее строительствозаводов по производству асфальтобетона, щебеночно-дробильныхкомплексов, усиление техники», – поделился глава региона.
Отметим, власти края приняли новое решение по содержаниюгрунтовых дорог. Теперь оно будет проводиться в комплексе, с применениемсразу нескольких видов техники – грейдера, самосвала и катка. Таким образом,отсыпка, выравнивание и уплотнение грунта принесут большую пользу, чемпростое грейдирование.

Губернатор добавил, что уже в этом году жители Приморья увидятрезультаты нового подхода к содержанию грунтовок.
Напомним, программа «Прямой разговор с Олегом Кожемяко» прошла вэфире крупнейших телеканалов Приморья – ОТВ и ГТРК «Владивосток» вовторник, 30 июля. В общей сложности к эфиру пришло более 1400 вопросовот жителей Приморского края, на которые Губернатор отвечал почти в течениедвух часов.
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